



# Le Saint-Siège

---

## PAPE FRANÇOIS

### MÉDITATION MATINALE EN LA CHAPELLE DE LA MAISON SAINTE-MARTHE

*Mardi 2 avril 2013*

*(L'Osservatore Romano, Édition hebdomadaire n° 15 du 11 avril 2013)*

#### **La grâce des larmes**

Lors de la Messe du mardi 2 avril, c'est une grâce spéciale que le Pape François a invité à demander : la grâce des larmes. Parce que « ce sont précisément les larmes qui nous préparent à voir Jésus ». En commentant l'épisode de l'Évangile dans lequel Jean rapporte la phrase prononcée par Marie de Magdala : « J'ai vu le Seigneur ! » après lui avoir lavé les pieds avec ses larmes et les avoir essuyés avec ses cheveux » (cf. *Jn 20, 11-18*), le Pape François a rappelé que Jésus a pardonné les nombreux péchés de cette femme, parce qu'« elle a tant aimé ». Il a ensuite reproposé le témoignage offert par la femme « méprisée par tous ceux qui se considéraient justes » au moment où elle doit affronter « l'échec de toutes ses espérances. Son amour — a-t-il dit — a disparu et elle pleure. C'est le moment de l'obscurité ». Et pourtant, elle « ne dit pas : "j'ai échoué". C'est étrange, non ? Elle pleure simplement. Voyez-vous, parfois, dans notre vie, les lunettes pour voir Jésus sont les larmes. Il y a un moment dans notre vie où seules les larmes nous préparent à voir Jésus. Et quel est le message de cette femme ? "J'ai vu le Seigneur" ». C'est un exemple « pour le chemin de notre vie. Nous tous — a ajouté le Pape — avons, dans notre vie, traversé des moments de joie, des douleurs, des tristesses, nous sommes tous passés par ces choses. Mais, et je pose cette question, avons-nous pleuré ? Dans les moments les plus sombres, avons-nous pleuré ? Avons-nous eu ce don des larmes qui préparent les yeux à voir le Seigneur ? En voyant cette femme qui pleure, nous pouvons nous aussi demander au Seigneur la grâce des larmes. C'est une belle grâce. Pleurer est le fruit de tout : du bien, de nos péchés, des grâces, de la joie pure ; pleurer de joie ! Cette joie que nous avons demandée d'avoir au ciel et

dont nous avons à présent un avant-goût. Pleurer. Les pleurs nous préparent à voir Jésus ».

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana